

# JUSTISIA

## PKBM Albir Salam Raih Juara Harapan 2 Lomba Pentas Seni Jambore Pendidikan Kesetaraan Tahun 2024

AndangSuherman - [PANDEGLANG.WARTAJUSTISIA.COM](http://PANDEGLANG.WARTAJUSTISIA.COM)

Dec 21, 2024 - 21:02



*Ketua PKBM Albir Salam Saat Terima Trofi Juara Harapan 2 Dalam Lomba Pentas Seni Jambore Pendidikan Kesetaraan Tahun 2024*

PANDEGLANG, - Gelaran Jambore Pendidikan Kesetaraan Pusat Kegiatan

Belajar Masyarakat (PKBM) se - Kabupaten Pandeglang Tahun 2024, berlangsung di PKBM Berkah Desa Purwaraja Kecamatan Menes, Sabtu (21/12/2024).



Kegiatan yang mengusung tema "Berantas Kebodohan Perangi Kemiskinan, membangun kebersamaan dengan Kesadaran" dihadiri beberapa pejabat teras Pemerintah Kabupaten Pandeglang.

Beragam bentuk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), hasil kerajinan tangan masing - masing PKBM terpampang dan disajikan di setiap stand jambore.

Tidak hanya kerajinan, acara juga dimeriahkan dengan pentas seni dan budaya daerah, ditampilkan oleh para pelajar PKBM. Seperti pencak silat, seni tari, seni musik hingga seni budaya debus pun tak luput diperagakan pada acara Jambore tersebut.

PKBM Albir Salam, salah satu lembaga pendidikan non formal yang berlokasi di Wilayah Kecamatan Majasari turut serta meramaikan dan memeriahkan acara Jambore dengan menampilkan seni musik dan menyajikan olahan kuliner pecak nila sambal ijo, sebagai kuliner favorit hasil budi daya peserta didiknya.

Ketua PKBM Albir Salam, Faisal kepada media ini mengatakan, pihaknya mengapresiasi terselenggaranya acara Jambore Pendidikan Kesetaraan ini. Bahkan kata Faisal acara seperti ini wajib untuk tetap dilaksanakan setiap tahunnya.

"Dengan acara jambore ini, kita sebagai pengelola PKBM tentu dapat menampilkan hasil karya anak didik kita. Dan moment ini menjadi bukti apa yang telah dilakukan lembaga pendidikan non formal. Selain itu, dengan jambore ini dapat memotivasi kita untuk terus mengembangkan karya dan kreativitas peserta didik PKBM," ungkap Faisal.

Disinggung soal pentas seni musik yang ditampilkan anak didiknya, Faisal mengaku bangga atas prestasi anak didiknya yang berhasil meraih juara harapan dalam gelaran lomba pentas seni di acara jambore tahun 2024 ini.

" Di acara jambore tahun ini, anak didik kami berhasil meraih juara harapan 2, dalam lomba pentas seni. Dan hasil raihan ini menjadi motivasi kami untuk terus meningkatkan prestasi anak didik. Semoga tahun depan anak didik PKBM Albir Salam bisa meraih juara umum," pungkas Ketua PKBM yang akrab disapa Bang Fai kepada media ini.\*\*\*